

Funciona en Guatemala primer banco de córneas



Guatemala, 28 jul (RHC) Guatemala inauguró su primer banco de corneas, (Bancórneas), confirmó el presidente de la Asociación Guatemalteca de Oftalmología, Cristian Acevedo.

La institución trabajará con donaciones de esa estructura del ojo que permite el paso de la luz desde el exterior hacia la retina y protege el iris y el cristalino, afirmó la fuente.

Los potenciales donantes estarán obligados en vida a llenar formularios para su donativo y al fallecer los expertos de Bancórneas les retirarán las córneas para implantarlas en las personas que las necesiten, publicó el sitio oficial Agencia Guatemalteca de Noticias, (AGN).

El trasplante de córnea denominado también queratoplastia, es el más exitoso de los trasplantes de tejidos y el éxito depende de la causa que provocó la pérdida de transparencia de la córnea, precisó Acevedo.

En Bancórneas se podrá seleccionar la parte de la cornea donante a injertar, no siempre toda, acotó.

Este tipo de cirugía se suele realizar de forma ambulatoria, con anestesia local de forma que el paciente puede volver a su casa el mismo día de la intervención, destacó la AGN.

con informacion de prensa latina



Radio Habana Cuba